

Infoblatt Toter Winkel



Raus aus dem toten Winkel!

Was viele nicht wissen: Bei Lastwagen gibt es an der rechten Seite eine Zone, die für den Chauffeur trotz Rückspiegel unsichtbar bleibt – den toten Winkel.



Obwohl im Spiegel niemand zu sehen ist...

...steht eine ganze Schulklasse im toten Winkel!



Die Chauffeure kennen und fürchten den toten Winkel, die meisten Fahrradfahrer und Fussgänger hingegen haben wenig Ahnung von der Gefahr, in die sie sich begeben.



Besonders wenn sie dicht rechts neben einem Lastwagen vorfahren oder anhalten.

Eine zusätzliche Gefahrensituation ergibt sich unmittelbar vor dem Lastwagen.



Die Kinder sollen lernen, wie man Unfälle vermeidet:

- grossen seitlichen Abstand halten
- immer Blickkontakt zum Fahrer suchen
- am besten wartet man hinter dem Lastwagen, am rechten Strassenrand, bis dieser abgefahren ist

kurz: „**Raus aus dem toten Winkel!**“

Besuchen Sie die Website des Elternrats Schule Illnau:
<http://www.ilef.ch/schule/schule/schule-illnau/elternrat/>